

平成 26 年 10 月 1 日

こんにちは連絡係の稲垣です。10月ですねえ。本来は衣替えらしいです。社内で、日付に厳格に長袖を着てきたものもいれば、何も考えず半袖も。四季のある日本で生まれ育ったものとして、既設の変化には配慮を置きたいものです。

と言いながら、今日の暑さは半袖が正解です。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

いつも大変お世話になっております。本当にありがとうございます。

先日、9月10日・11日の稲羽地区地域ケア連絡会『お互い悪質商法に気を付けましょうね。ところで、悪質商法・・・とまでは言えないけど・・・。』

ですが、多くの方にご参加いただくことができました。

居宅支援事業部会を通してチラシ等を転送していただいたおかげで、ケアマネさんや事業者の方にも来ていただくことができました。

本当にありがとうございました。その時のことについて掲載した地域包括支援センターつつじ苑通信平成26年9月号と、

添付資料

①そのときに扱った参考事例

②参考事例についてのグループワークや講師のアドバイスなどをまとめたもの

③講師の講話をまとめたもの

をお送りします。

お手数ですが、居宅支援事業部会の方などに転送していただけると幸いです。

今後ともよろしく願いいたします。

各務原市地域包括支援センターつつじ苑

社会福祉士 長谷川 大三

hokatsu@tutujien.jp

◆特別養護老人ホームつつじ苑 トップホームページ

<http://www.tutujien.jp/>

◆地域包括支援センターつつじ苑コーナー

<http://www.tutujien.jp/publics/index/15/>